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市原市統計調査員協議会 伊藤会長挨拶 

この度、渡邊儀兵衛前会長の後任として新会長を仰せつかりまし

た伊藤直美でございます。会員の皆様には日頃から各種統計調査業

務にご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、令和２年度市原市統計大会は新型コロナウィルスの感染

防止のため中止となりました。そのため、本年度の総会は書面議決

方式とし、承認を得たところです。統計調査は国や地方公共団体が

行政施策を立案するための基礎資料として活用されるなど重要な

役割を果たしています。 

本年 10 月には国勢調査が実施されます。１９２０年（大正９

年）の第１回調査から数えて２１回目となる今年は、実施１００年の節目の年です。調査結果は

人口の増減及び、世帯の実態、小選挙区の画定基準、地方交付税の配布等に活用されております。 

今回の調査に当たりましては、新型コロナウィルスの感染防止や個人情報保護法などによる

対象住民の反応が強いと思われます。調査員の皆様にはご苦労をおかけしますが、会員相互の連

携を密にし、情報交換をしながら業務を遂行していただきたいと存じます。 

最後に当協議会を発展させるために、会員相互のコミュニケーションを図りながら、課題の

対処に努めて参りたいと考えておりますので、皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。 

 

金澤総務部会長挨拶 
今年度は役員改選があり、伊藤直美新会長を中心に新たな体制でスタート

し、総務部会長の大役を賜りました。副部会長の鈴木悦男様と、２２名が総

務部会のメンバーです。 

統計調査員協議会の経緯を調べてみました。昭和４６年「統計調査員連合

会」が発足し、その後、平成１２年「統計調査員協議会」が発足。 

平成２４年「統計調査員連合会」と「統計調査員協議会」が１つになり、

「新統計調査員協議会」が誕生、当時は８２名が登録されていたようです。 

今年で５０年目(切上げ)の、「市原統計調査員協議会」は半世紀を経て来ています。 

最後に、協議会員皆様が今後も健康に留意され、共に活動して行きたいとの思いです。宜しく

お願いします 

 

江原研修部会長挨拶 
この度、金澤祐一前研修部会長の後を受けて、研修部会長を仰せつかりま

した、江原芳江です。誠実に対応してまいりたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

「美しい日本の花を咲かせよう！」との思いをこめてスタートした「令和」

ですが、残念なことに感染症が猛威を震い、厳しい現実を迎えています。 

感染症との戦いは長期化が予測され、「コロナ禍以前には戻れない」との

声もあり、変化が求められる時代になりました。研修部会も同様、新しい生

活様式での開催の模索、対応が迫られると思います。 

今年は「国勢調査開始１００年」の節目です。さらなる協議会員の質的向上と親睦が図れます

様、努力してまいります。皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

市原市統計調査員協議会 伊藤会長 
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小川広報部会長挨拶 
令和 2 年度市原市統計大会が、新型コロナウイルス感染拡大防止のため

開催中止となりました。この度役員改選にて広報部会長の大役を賜り、広報

部副部会長西田恵子様と広報部会メンバーの方のお力をお借りして２年間

務めて参ります。 

  さて、広報部会の今後の進め方と抱負としましては、年２回広報誌の

発行を編集するために、年２から４回程度編集会議を開催致します。「統計

いちはら」が第 17 号発行予定に至るまでは、市原市統計調査員協議会メンバーの方々が、全国

および千葉県大会ならびに市原市統計大会の表彰者および参加者に原稿依頼をお願いしたとこ

ろ、快く引き受けていただき現在に至っており、広報部会一同心から御礼申し上げます。 

 今年度は、更に充実した内容の紙面にしたいため、過去の各種統計調査業務で、統計調査員

守秘義務以外での御苦労話し及び他調査員に訪問時参考のるような内容を 400文字程度にて投

稿していただきたいと思います。投稿された原稿は必ず広報誌に載せますので、市原市統計調査

室までメール、もしくは電話にて連絡お願いします。宜しくお願いします。 

 

《令和２年度全国統計大会は中止となりました》 
 令和２年度全国統計大会は新型コロナウイルス感染防止に伴うイベント自粛要請のため、中止

となりました。お楽しみにしていた方については申し訳ありません。 

 

《市統計調査室から》 
統計調査員協議会の皆様におかれましては、日頃より各種統計調査や協議会活動に積極的な御

協力を賜っておりますことを厚くお礼申し上げます。 

本年も統計調査室は新たな職員を迎えることになりました。ここで今年度の統計調査室職員の

紹介させていただきます。昨年度職員 5 名（白鳥室長、小山主任、地主主任、井川主事、榎本

主事）は引き続き今年度も在籍しています。そこに新たに横山副主査、斎藤主事が加わりました。

この 7 名で国勢調査を担当させていただきます。統計調査員協議会業務については、昨年度に

続いて小山がメインで担当いたします。 

さて、本年 10 月 1 日を基準日として令和 2 年国勢調査を実施いた

します。本市といたしましても、新型コロナウィルスの感染防止に留

意しながらの調査となり、非接触での調査方法の変更があると思われ

ます。現在も感染が続いている中での調査となり皆様への負担が増え

ることもあるかと思いますが、調査へのご協力よろしくお願いします。 

 

◇編 集 後 記◇ 

新型コロナウイルスの感染者が増加している状況が続いております。例年開催されていた統計

大会も中止となり、戸惑いながらもマスク着用など新しい生活様式にも慣れ始めてまいりまし

た。３か月余りの自粛生活を強いられて、改めて今までの安全な社会に感謝！昭和、平成を生き

て来た私共の心意気を見せる時と思い、自らを励ましております。皆様もお体に気を付けてコロ

ナに負けないでください。 

広報部会副会長 西田 恵子 

 

 

小川研修部会長 


